



Voyage en Angleterre: day one

publié le 05/02/2018

Après seulement 21 heures de voyage, nous sommes arrivés, frais et dispos, (ou peu s'en faut). Voir Poitiers vêtu d'un délicat manteau neigeux nous a légèrement préoccupés, mais le temps n'a pas été trop capricieux sur le reste du trajet. Nos chers élèves se sont montrés exemplaires et ont même fait l'admiration des personnels du bateau et du restaurant qui nous ont accueillis. Les collégiens rouillacais sont des ambassadeurs dignes de notre beau département de la Charente.

Parmi les temps forts de la journée, il y a eu la traversée de la Manche, qui a révélé que le charentais n'avait pas toujours le pied marin, mais qu'il savait se montrer brave en toutes circonstances. Malgré quelques "burps", les petits-déjeuners consommés dans la cafétéria, soumise au tangage, sont restés bien au chaud dans les estomacs.

Puis, une fois le pied posé en territoire saxon, nous avons pu déguster un délicieux hamburger frites et soda, avec des sauces locales, mais qui se sont révélées comestibles malgré leur aspect surprenant (soyons optimistes : nos adolescents se sont vite adaptés à la gastronomie anglaise).

Et entre ces quelques moments sympathiques : du bus, du bus, du bus et... du bus ! L'important c'était surtout de réussir le premier contact avec les familles. Mission accomplie, grâce aux formules magiques prodiguées par nos English teachers : "How do you do ?" et "Nice to meet you".

Et maintenant, good night little fellows. Tomorrow will be a long day !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.